

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	06.10.2011

Jahresempfang der Wirtschaftsbotschafter/innen im Rautenstrauch-Joest-Museum

Am 07. Juli 2011 fand auf Einladung von Herrn Oberbürgermeister der Jahresempfang der Wirtschaftsbotschafter/innen im Rautenstrauch-Joest-Museum statt. Der Empfang bot neben den Redebeiträgen des Oberbürgermeisters zum Wirtschaftsstandort Köln und der Wirtschaftsdezernentin zu Ihren Schwerpunktthemen, die Gelegenheit zum intensiven Gedankenaustausch zwischen Wirtschaftsbotschaftern/innen, Repräsentanten/innen aus Politik und Verwaltung.

Rund 70 Teilnehmer nahmen die Einladung des Oberbürgermeisters an, darunter sechs Mitglieder bzw. sachkundige Einwohner des Wirtschaftsausschusses. Die Führung durch das Rautenstrauch-Joest-Museum, das neue Highlight der Kölner Museumslandschaft, wurde von Oberbürgermeister Roters, Dezernentin Berg sowie allen anwesenden Wirtschaftsbotschaftern und Wirtschaftsausschussmitgliedern mit Interesse wahrgenommen.

gez. Berg